
Interrogazione n. 1222
presentata in data 13 febbraio 2009
a iniziativa dei Consiglieri Massi, Lippi, Pistarelli, Capponi
“Attuazione dell’o.d.g. dell’Assemblea legislativa n. 156/2008 sui finanziamenti per il
mattatoio comunale di Corridonia”
a risposta orale

I sottoscritti Consiglieri regionali,
Premesso che nella seduta n. 127 del 16 dicembre 2008, l’Assemblea legislativa regionale ha

approvato, all’unanimità, l’o.d.g. n. 156/2008 con il quale impegnava la Giunta regionale a
reperire, nella gestione del bilancio 2009, i fondi necessari (circa 200.00,00 euro), agli interventi
di ripristino del mattatoio comunale di Corridonia

INTERROGANO

il Presidente della Giunta per conoscere se e come la Giunta regionale stia predisponendo
l’individuazione di tale somma al fine di onorare l’impegno assunto e a seguito del documento di
cui sopra.


